
REQUERIMENTO Nº 037/2009

Súmula:
Requerem ao Prefeito Municipal informações da 
quantidade de carne suína adquirida para merenda 
escolar, do início do ano letivo até a presente data.

Senhor Presidente
Senhores Vereadores
Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos

                                     Os Vereadores que subscrevem este Requerimento, no 
exercício de suas competências legais e regimental, especialmente com amparo 
no Artigo 29, inciso VIII da Constituição Federal, ainda no Artigo 12 da Lei 
Orgânica Municipal, e Artigo 207, inciso V do Regimento Interno da Câmara de 
Vereadores

                                    REQUEREM
ao Prefeito Municipal informações da quantidade de 
carne suína adquirida para merenda escolar, do 
início do ano letivo até a presente data.

JUSTIFICATIVA:
                                  
                                      Estas informações são necessárias para o pleno exercício 
do mandato de vereador na cidade de Dois Vizinhos.

 Plenário da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos-PR 

em 20 de abril de 2009.

Vereador Hélio Capelesso –PDT

Vereador Lauro Giacomini – PMDB

Vereador Itamar Boaretto- PMDB
Vereador Gelson Lindner - PMDB

Vereador Antônio Castanha - PT


